

Gold und Bronze geht nach Graubünden

Geschätzte Mitglieder*in

Mit grosser Freude und Stolz informieren wir euch über unseren erfolgreichen Berufsnachwuchs.



An den kürzlich stattgefundenen Schweizermeisterschaften der Fleischwirtschaft in Bulle (FR) gewann die gewerbliche Berufsschule Chur den hart umkämpften Schweizermeistertitel im Fleischplatten legen in der Kategorie Lernende!!

Mit Soraya Menn aus Sufer, 3. Lehrjahr, und Lena Strub aus Splügen, 1. Lehrjahr, haben gleich zwei junge, topmotivierte Nachwuchsleute aus der Region die Goldmedaille nach Graubünden holen können. Beide absolvieren ihre Ausbildung in der Stadt-Metzg AG in Ilanz. Mit ihrem Ausbildungsbetrieb durften Soraya Menn und Lena Strub zusätzlich noch die Bronzemedaille in der Kategorie Firmen feiern.



(Platte Lena Strub)



(Platte Soraya Menn)

Mit stolzen Metzgergrüssen

Orlando Strub

Präsident FFV GR